



#DISCUSIÓNENCOMISIONES

# Reforma inicia sin un dictamen

## BANCADA DE MORENA BUSCA CONSENSO EN CREACIÓN DE PROYECTO

POR ELIA CASTILLO  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La fracción parlamentaria de **Morena** y aliados busca arrancar la discusión de la reforma electoral sin un dictamen de por medio, adelantó el coordinador de la bancada morenista, **Ignacio Mier**, quien dijo que buscan los consensos para poder construir el proyecto.

Como adelantó **El Heraldo de México**, no hay un dictamen, ni proyecto para iniciar la discusión en comisiones de la reforma político-electoral.

Para que ésta se haga realidad, son necesarios 334 votos y así poder aprobar una reforma constitucional.

"Voy a proponerle, ya lo hice en lo individual, una ruta a la Jucopo, a los coordinadores, para que se empiece a trabajar de manera conjunta, sin dictamen, sin anteproyecto, en el proceso legislativo.

"En la práctica parlamentaria nosotros tenemos la posi-

bilidad de empezar a discutir a partir de un documento que sea disparador de la discusión, y que por aproximaciones sucesivas, podamos confeccionar un dictamen para que pueda ser sometido", señaló Mier en conferencia de prensa.

"Pensamos que podemos construir, no necesariamente de unanimidad ni de consenso, pero sí con mayorías, algunas reformas de carácter constitucional que benefician la democracia", sentenció el coordinador.

Mier explicó que esto hace mucho más asequible la transparencia en los procesos electorales, que cuesten menos y que "avancemos a un modelo electoral en México mucho más democrático, siempre en evolución", "

29

FOROS DE PARLAMENTO ABIERTO, ORGANIZADOS.

EMPUJAN FORMAS Y FIGURAS

**1** Se esperaban los acuerdos necesarios entre diputados para definir la ruta a seguir.

**2** Desde la presentación de la iniciativa de López Obrador, se han sumado 50 propuestas.

17

CONGRESOS ESTATALES TIENEN QUE APROBARLA.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	10	19/10/2022	LEGISLATIVO

FOTO: CIARTOSCLIRO



- **FIRME.** Impulsan la iniciativa de reforma electoral del presidente López Obrador, enviada en abril.